
学校生活のことについて何か書きたいことがあれば書いてください。

校長先生が朝から、生徒たちの安全のため遠くまで歩いて交通安全活動をされていることに毎回感動しております。良い学校に通わせられてると思います。

何か問題があったりした時はしっかりお話してくださり、ちゃんと対処してくれるので安心して学校に行かせれます。
一人一人対応しないといけないので大変かと存じますが今後も宜しくお願い致します。

いつもお手数をおかけしています

いつも有難うございます。校長先生、教員の方々もとても素晴らしい方ばかりで、娘が押原小学校に通っていることを誇りに思います。　娘の担任の先生はも
ちろん、他のクラスの先生方が、情報を共有して守り、みなさんでこどもたちを支援してくれているように感じています。　こどもたちが、学校に行きたいと思える
環境をつくっていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。

〇良い点
全教職員の皆様には、日頃より子どもたちのことを大切に思い、大変熱心に親身になって教育活動全般にご尽力されていることにとても感謝しております。ま
た、家庭や地域などとも連携して、将来を担う子どもたちの成長をサポートしていることについても、とても感心しており、感謝の気持ちでいっぱいです。
個人的にも全教職員の皆様には、我が子のために、色々と日々細心の注意を払い配慮や対応などご尽力されていることに、いつも大変感謝の気持ちでいっ
ぱいです。親子共々安心して小学校生活を送ることができています。
本当にありがとうございます。
押原小学校で小学校生活が送れ、毎日充実した日々を送っていることに、とても嬉しく思っています。
今後ともどうぞよろしくお願い致します。
先生方のご指導やご支援のおかげで4月に入学したときには想像も付かないくらいの成長を実感しています。また、○○は毎日学校に行く事をとても楽しみに
しています。これも適切な指導やお友達との積極的な関わりがあってのことと思っています。学校の先生やお友達の皆さんには感謝しかありません。本当にあ
りがとうございます。

担任の土屋先生はコメントを書いてくれたり子供達の事をよく見てくれてとても頑張っていると思う。いつも帰りが遅いと聞いているので少し心
配です。
校長先生のブログも学校でどんな事をしているのか、子供達の様子もわかりとても良いと思う。
釜無川が氾濫したらどうしたら良いかなど水害についても話をして欲しい。

毎日御指導ありがとうございます。娘は学校をとても楽しみにしています。娘の得意なことや出来たことをたくさん褒めていただき、自信につな
がっているようです。
これからもよろしくお願いいたします。

はじめての学校生活に不安がありましたが、その不安はあっという間になくなるほど、先生方の指導が行き届いており日々感謝です。しかし生徒を思うだけで
なく、先生方にも家庭などがありますので、ぜひ働きやすい環境を整えていただきたいです。そうすることで将来もし子どもが教師になりたいと言った時に心か
ら応援が出来るので。

担任の先生はじめ、子どもの心情にしっかり向き合っていただき、安心して学校に通える環境に、感謝したい1年でした。 いつもありがとうございます。

いつも学校運営、児童への対応、教育に尽力いただきありがとうございます。学校運営というと、ともすると団体として通り一辺倒になりかねないところ、端々に
細やかな配慮も見受けられると思います。また、校長先生の主体的な活動が個々の先生方の行動にも現れるのか、担任の先生の対応にも感じることができま
す。細やかになればなるほど、業務が増えると思います。このようなアンケートなども含めてデジタル化をすすめ、先生方のご負担が少しでも減ればとおもいま
す。お礼を申し上げる機会もなかなかありませんので、この場を借りて改めてお礼申し上げます。
スクールボランティアの募集やふれあい祭りの参加など、地域との活動機会が増えて良かったと思います。また、ふれあい祭りの売上で給食のデザートが食
べられるのは、子どもにとって分かりやすく、楽しいものになったと思います。

本日のCSクリーン活動にも参加させていただきました。子どもたちの学校生活の様子を見ることのできる貴重な機会があり、嬉しく思っています。落ち葉を集め
ている時もたくさんの児童が声をかけてくれて、楽しい時間を過ごすことができました。平日の昼間なので参加が難しい方も多いと思いますが、もっと多くの地
域の方が参加してくれたら嬉しいですね。

満足しております^ ^

地域と協同した様々な活動で、地域の方と地域を知ることが出来ます。

〇改善点

3年生になり○〇先生に担任になっていただいてから、勉強への意欲がすごく高まってきています。2年間学校へ行きたくない日が多く、悩んでいましたが、今
年は先生の励ましのお陰で、精神面も安定しております。○○先生にはとても感謝しております。来年度からも継続した3クラス制で、先生が児童に目が行き届
きやすい環境にしていただけると、家庭も助かります。思春期であり、○○先生のような見守ってくれる先生と一緒に教育を助けて頂けるのは、保護者としてと
ても心強いです。これからもお願いしたいと思います。

先生たちはいつも理解してくださっていますし、温かい対応をしていただいて感謝しています！

いつもお世話になっています。面談や電話、連絡帳でいつも連携を図っていただきありがとうございます。また、仕事の時間に合わせて電話をして下さり、遅い
時間のため申し訳なく思います。ご配慮ありがとうございます。学校での様子が私たちは見られないため、相談させていただいたことで大丈夫だとは思っており
ますが、子どもから「今日はこんなことが嫌だったんだ」と話しを聞いたり落書きされた手を見たりするとついつい不安に思ってしまいます。子どもも学校を休み
たいとは言わないので楽しんでいるのだと思っていますが心配してしまいます。私達が見られない部分で子ども達へたくさんのご配慮、ご対応ありがとうごさい
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

友達とトラブルになった時、素早く対応してもらえました。しっかり双方から意見を聞き、トラブルを解消することができました。安心して学校に送りだせる、よい
学校だと思います。

校長先生をはじめ、担任の先生方や押原小学校の先生方には色々と対応等していただき感謝しています。これからも子どもたちをよろしくお願いします。

先生方には日頃より御尽力いただき、本当にありがとうございます。5年生になり、少し大人になってきていると感じています。本人も将来の話や
夢について話すことがあります。学校で先生方に相談することがあるかもしれませんが、お忙しいとは思いますが聞いていただけるとありがたい
です。

「どちらかというとそう思う」という回答が多くなっておりますが、実態をしっかりと把握できておらず、「そう思う」とまでは言えない為です。

特別学級のことは、偏見をもっている訳ではなく、誤解を招いてほしくないのですが、知らない人には、こんな学級ですよ、個々のペースで生活、学習をサポー
トしているところと皆が分かれば、それぞれ理解していくのは難しいかもですが良いのかなと思いました。息子が変に憧れ？をもちやれば出来るのに、すぐに
分からない。と投げ出してしまい、特別学級の子達と自分を比べてしまうことがあったので、あなたはあなた、他人は他人。と教えて、変に偏見を持たず皆平等
に接する事を教えました。

押原小学校は、新しい取り組みやイベントも盛んで、子供たちにも、果敢に挑戦させてくれる環境であると思います。先生方も子供たちの長所や個性を伸ばす
ことを念頭に、個々に寄り添った接し方をしてくれているので、子ども達が伸び伸びと健やかに学校生活を送れていると感じています。

「どちらかというと……」にした回答は、よくわからないので、その回答にしました。

先生方は、お忙しい中よく見て頂いていると思います。

短縮日課、特別日課、代休などが多く子供達の学習時間が必要以上に削られているように感じることもあります。特に行事によっては代休は必ずしも1日取る
必要もないかと思いますが、もう少し工夫することはできないのでしょうか？

「わからない」という選択肢があってもよいと思いました。

今年度お世話になっている担任の先生は特に熱心に子供に関わり相談にのって頂いたりと、感謝しております。
上の子が今、六年生でコロナ禍で四年生の時に二分の一成人式ができなかった事が振り返ると残念な思い出であります。が運動会や修学旅行など先生方が
いろんな対策をしながら出来た事、感謝しております。ありがとうございました。

5年1組ご担任には子供を良くみていただき、ひとりひとりの良い部分を伸ばす努力をしていただき助かっております。我が子も自信が付き色々なことに前向き
に取り組んでおります。

いつもありがとうございます。高学年になり、勉強も人間関係も複雑になってきましたが、先生方に支えていただきながら日々成長しているのを感じます。今後
ともどうぞよろしくお願いします。

いつもありがとうございます。



先生方の負担を減らす取り組みが実施されているのかわかりませんが、コミュニティスクールですと、何かと先生方の負担が多いように感じられました。。
地域の方と子どもが触れ合える取り組みは大変ありがたいですが、先生方と、保護者の負担（学校行事や代替休のために仕事のお休みを調整するなど）が気
になりました。

先生と児童の間に信頼関係がないように感じ、不安に思っています。

不審者情報に対しての、情報共有だけでなく、その後の対応を家庭に情報提供して頂きたいです。
学校のみで完結しているので、不安になります。

夜遅くまで先生方が仕事をされている現状は、「いい学校に子どもが通っている」とは言い難いです。
教員の仕事量が多すぎたり、日々疲れをためてしまうことは子どもとの関わりに影響すると思います。
コミュニティスクールということを活かして、現場の先生方の負担が減らせるようにボランティアを募ってほしいです。

子どもが大好きだった担任の先生がいらっしゃらなくなったことが心配です。６年の担任も含めてどういう方向になっていくのか知りたいです。

クラスが落ち着いて授業を受けられない状態が続いており、改善が図られず、困惑しています。
また、数名の児童が騒いでいる状態が改善されていません。真面目に授業を受けようとする児童の権利は守られないのでしょうか
また、騒いでる児童を注意したら、馬鹿、死ねなどと暴言を吐かれ、その後注意できなくなったので諦めたと言っています。
来年も同じクラスで過ごすため、非常に心配です。学校で対応できない場合には、教育委員会に申し出するしかございません。具体的な改善策を要望いたしま
す。

こういうアンケートは無記名でやるべき。父兄が学校に気を遣う答えになりかねない。学校の指導や取り組みが実際にどうなのか、わかりにくい質問が多い。

以前にもご相談させて頂きましたが、問題等が起こった時の対応が改善されていません。問題の内容を確認せずに、ただ叱るだけ。子供は不満があるようで
す。
いきなり叱るのではなく、もっと子供達の話を聞いてほしいです。

今年度は前年に引き続き2人ともいい先生に見ていただき、ありがたく思います。小学校は担任の先生に大きく左右されるので、学校がそうであるというより、
担任の先生がそうしてくださっているという思いです。修学旅行の朝、他のクラスの先生が子どもに向かって大声出していて、驚いてビクッてなりました。この先
生はいつも子どもたちにこういう態度なのかなと、せっかく楽しく過ごす日なのに悲しい気持ちになったし、子どもたちもそうじゃないかなと思ってしまいました。
その時、校長先生が注意していなかったことも驚きでしたが、子どもの前で先生を注意するのは良くないから、後で注意したんだろうと思っています。とても残
念ですが、子どもたちを一人一人を尊重してくれない先生もいます。学校として子どもたちが生き生きと過ごせる場所を作りたいと思っていただけているなら、
学校がそういう先生に気づく仕組みを作って、子どもたちとの関わり方を指導していって欲しいし、校長先生が変わってもその仕組みが続いていくようにして、
押原小学校が子どもが生き生き過ごせる場所であり続けられるようにしていただけたらと思います。

担任の先生は良く子供たちを見てくれていて、とても愛を感じます。しかし、他のクラスの子供達から話を聞いて、その先生の言動に驚くようなこともあります。
全てを鵜呑みにするわけではありませんが、子供達はよく大人(先生)を観察、分析しているのだと感じます。


